



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

**Integrado a la red de
Centros españoles en el exterior**

Guatemala 7 de abril de 2022

COMUNICADO No. 07-2022

Estimados padres de familia:

Sirva la presente para agradecerles a todas las familias que han pagado las cuotas de colegiatura puntualmente.

Nuestro Centro no recibe ningún tipo de financiamiento ni interno ni externo. Dependemos para funcionar del pago puntual de las cuotas que deben ser abonadas por el servicio educativo que prestamos a su hijo(a).

Las familias que han realizado sus pagos en estos primeros 3 meses durante los días calendario de cada mes nos permiten cumplir con todos nuestros compromisos. Reciban no solo nuestro sincero agradecimiento sino también nuestra petición para que lo sigan haciendo de igual manera. **Agradecemos su ejemplar actitud respecto al pago mensual puntual de las cuotas de colegiatura. GRACIAS**

El derecho del niño a la educación es obligación del Estado y de sus progenitores y proveerla de la manera que consideren de acuerdo a sus recursos económicos. El Colegio no tiene obligación de asumir la responsabilidad del Estado y de los padres de familia. Es la familia la responsable de pagar puntualmente el

servicio educativo al Colegio que ha decidido, por voluntad propia o trasladarlo a una institución pública.

Agradecemos a las familias que cumplen con el compromiso de pago adquirido, cuando firmaron la INSCRIPCIÓN DE SUS HIJOS(AS). Por nuestra parte la calidad del servicio educativo que les ofrecimos seguimos cumpliéndola y mejorándola.

En ésta Semana Santa queremos hacer una pausa y que estacionemos los libros y equipos de computación, para dedicarnos a compartir, a reflexionar y cada uno de acuerdo a su credo religioso, acercarse a lo trascendente y espiritual de la vida humana. Buscar en el interior de cada uno el amor que nos profesamos.

Decía el Papa Francisco en la semana santa del 2020, “nos encontramos asustados y perdidos. Al igual que a los discípulos del Evangelio, nos sorprendió una tormenta inesperada y furiosa. Nos dimos cuenta de que estábamos en la misma barca, todos frágiles y desorientados; pero, al mismo tiempo, importantes y necesarios, todos llamados a remar juntos, todos necesitados de confortarnos mutuamente”.

En esta barca, estamos todos. Como esos discípulos, que hablan con una única voz y con angustia dicen: “perecemos”; “¿Por qué tenéis miedo? ¿Aún no tenéis fe?”. También nosotros descubrimos que no podemos seguir cada uno por nuestra cuenta, sino solo juntos. Fe y profunda esperanza.

Deseamos a todas las familias, docentes y colaboradores un feliz y merecido descanso.

Regresaremos a las ACTIVIDADES DE APRENDIZAJE, a partir del MARTES 19 de abril, de acuerdo al Tablero de Alertas de Salud del Ministerio de Salud.

CONSEJO DIRECTIVO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN